



樟風中学校だより

The Kusunoki breeze

〒570-0034 守口市西郷通 3-14-60
Tel:06-6992-7181・Fax:06-6995-2537

令和5年度《第2号》
(令和5年4月18日)
守口市立樟風中学校
校長 佐藤 裕宣

☆☆1学期始動 ～対面式・生徒会オリエンテーション・仮入部 3年生は修学旅行の準備～☆☆

10日、始業式の日から新鮮な日々が続いています。14日には学級写真を撮影(右)、マスクを外した生徒たちは、より輝いて見えました。文部科学省は“マスクの着用を求めない”と言うものの、まだまだマスク姿が目立つ学校生活。早く、誰もが安心してノーマスクで過ごせる日が来て欲しいと強く思います。3年生は、あと1カ月余りで修学旅行。14日の学年集会で行程の説明があり、これから一気に準備がすすんでいきます。明日19日はクラブ入部式、1年生の中学校生活も本格化していきます。



◎ 4月10日：始業式では 第1期生の紹介 ～部活動や生徒会活動に励む姿が思い出されます～



8時45分からクラス発表(左)。新クラスを確認して、まずは教室に入った後、体育館で始業式を行いました。私は式辞で、この春、大学を卒業して社会人になった4人の第1期生の進路に触れ、共通点として、彼らが中学生の頃、部活動や生徒会活動に熱心に取り組んでいたことを紹介しました。第9～11期生である今の在校生には、先輩を見習い、勉強は当然、部活動や生徒会活動にも励み、文武両道・二刀流、三刀流の活躍を期待します。中学校生活を充実させることが、希望する進路に繋がります。

◎ 続いて 着任式・対面式 ～緊張感の中 立派に新入生代表の挨拶 そして 生徒会長が堂々と挨拶～



今年度は10名を超える大幅な教職員の異動があり、新たな教職員を着任式(左)で紹介しました。時間の都合上、代表して吉田教頭に挨拶をしてもらいました。続いて、担任発表等を行った後、生徒会執行部に進行を任せました。



まずは1学期の『樟風マインド(=樟風生が目指すべき行動や意識すること)』の紹介(右)がありました。

『自分からを恐れずに～コミュニケーションで広げよう友達の輪～』これについては、次号で触れたいと思います。



そして左の写真が、この日のクライマックス。対面式の様子です。2・3年生と1年生が向かい合い、新入生代表と生徒会長が共に、手元の原稿を見ずに、堂々と挨拶をしてくれました。入学式の時にも感じましたが、新入生代表生徒が、しっかりと準備して式本番に臨んでくれ、何とも清々しく、気持ちのいい雰囲気を作ってくれました。今後の生徒会活動を楽しみに注目していきます。

◎ **転任・退職した教員の挨拶はビデオまたは手紙で… 最後は『生徒指導部』改め『生徒支援部』より**



っています。最後、生徒支援部の井本先生から“いい学校とは、誰もが安全で安心して通える学校”や“携帯電話の使用ルール八箇条”等、話がありました。(右) 始業式開始から長時間でしたが、1年生も最後まで集中して聴いてくれました。



今春、14名の教職員が樟風中を離れ、今年度もビデオまたは手紙でのお別れメッセージ(左)となりました。来年こそ離任式を復活させたいと思

◎ **4月12日：生徒会オリエンテーション ～各常任委員会活動紹介と部活動紹介そして仮入部へ～**



生徒会執行部が中心となり、1年生に対してオリエンテーションを実施。生徒会について説明し、各常任委員会の活動等を紹介しました。(左) 続いて、クラブ紹介。各クラブ代表部員が2分という持ち時間で一人でも多くの新入部員に来てもらいたい思いを真剣な中にも笑いを交えてアピールしました。部員の少ないクラブは、顧問が体操服を着て奮闘する場面(右)も見られました。



1年生は、教室での終礼後、再度体育館へ。クラブ名の書かれたプラカードを持って待機している部長の前に整列し、部長に連れられ活動場所へ向かいました。(下) 仮入部期間は5日間。どのクラブに入るか、あるいは部活動に入るかどうかを迷っている生徒もいるかもしれませんが、部活動に一生懸命に取り組むことで、中学校生活が充実し、将来の自分の進路に向けプラスになることは、先に触れた先輩の例からも明らかです。ぜひ頑張ってください。

